

Herramientas para la mejora de la educación media en tiempos de virtualidad

Solinas, Analía Lorena
Licenciatura en Educación
analia.solinas@bue.edu.ar

UNIVERSIDAD
SIGLO 21
OPEN LAB 2023

¿Por qué es importante el uso de las TIC en educación?

En la sociedad actual globalizada y mediatizada, las Tecnologías de la Comunicación y la Información representan una herramienta imprescindible para adaptarnos a los sucesivos cambios que se producen a gran velocidad.

En el ámbito educativo, en mayor o menor medida, la incorporación de las TIC son un verdadero desafío.



Objetivo

Capacitar a los docentes en las Tecnologías de la Información y la Comunicación adaptando el desarrollo educativo a las nuevas condiciones y necesidades de los estudiantes y a los cambios en el proceso de enseñanza y aprendizaje.



Discusión

Las nuevas tecnologías implican no solo alfabetización tecnológica, sino también un acompañamiento indispensable de cambios organizativos en los programas de todas las materias y la capacitación de los docentes para poder adaptarse a la nueva sociedad de la información.

Resultados esperados

Con la presente capacitación se pretende reducir la brecha tecnológica tanto de alumnos como de docentes, a fin de lograr una mayor motivación de los estudiantes. Se espera facultar a los docentes para que sean sujetos más capaces, competentes y seguros en el manejo de las nuevas tecnologías y así lograr el enriquecimiento y efectividad del proceso de enseñanza aprendizaje, facilitando el acceso a las TIC, logrando la comunicación y retroalimentación entre alumnos y docentes en un ámbito de buena convivencia.



Referencias bibliográficas

-Cedeño, E. y Murillo, J (2019). Entornos virtuales de aprendizaje y su rol innovador en el proceso de enseñanza. Rehuso, 4 (1), p.119-127.

Hernaiz I., (2020). Las Nuevas Tecnologías y la Calidad Educativa. El desafío de la equidad. Buenos Aires. UNSAM.